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北极黄河站 石 沿

    첽럃훐맺놱벫믆뫓뿆뾼햾ꎬ쫇듋탐�풸ꆣ
돋ퟸ뗄뾹뇹뒬뿬떽탂냂뛻쯉쪱ꎬ췅뎤춨횪듳
볒쿂뒬ꎬ벯쳥퓬럃믆뫓햾ꆣ쯤쫇탐돌퓧폐뗄낲
업ꎬ떫헦튪퓚췲샯횮췢뗄쳶튣놱벫ꎬ볻떽뎣쓪
볡쫘럜햽퓚몮샤벫뗘뗄쟗죋ꎬ듳볒뮹쫇폐뗣
탋럜늻틑ꆣ
탂냂뛻쯉ꎬ죽쏦뮷즽ꎬ놱듳컷퇳뗄얯쪪웸

쇷뎤쓪늻춣뺭듋슷맽ꎬ틲듋ꎬ쿄벾컂얯쪪죳ꎬ
탎돉탭뛠듳킡늻튻뗄쪪뗘ꎬ돉캪튻킩뎤쓪짺
믮폚놱벫쓱샠뗄뒫춳랱횳뗘ꆣ듋췢ꎬ헢뛹튲쫇
쪮벸룶맺볒뫍맺볊ퟩ횯뗄뿆뾼햾쯹퓚뗘ꆣ컒
쏇튻탐돋ퟅ돥럦훛럖엺뗇슽탂냂뛻쯉뫳ꎬ듳
볒웈늻벰듽퇘ퟅ쪯ퟓ슷킡엜ퟅ놼쿲믆뫓햾ꆣ
뺭맽싫춷뇟뗄몣첲쪱ꎬ튻뒦럏웺탢믆뗄쳺맬
짏춣럅ퟅ킡믰뎵춷뫍벸뷚웆냜뗄뎵쿡ꎬ쯆뫵
퓚낵쪾냂뛻쯉퓸폐뗄탺쿹ꆣ춬탐뗄늩컯톧헟
뛎샏쪦룦쯟컒쏇ꎬ뇰킡쟆쇋헢솾럧닍슶쯞
뗄킡믰뎵ꎬ쯼뿉쫇듋뗘폐ퟅ냋뻅쪮쓪샺쪷뗄
훘튪컄컯ꆣ풭살ꎬ탂냂뛻쯉뗘쟸퓸뺭튲쫇쎺뿳
쟸ꎬ평폚쳘쫢뗄뗘샭캻훃ꎬ닅붥붥랢햹돉캪훸
쏻뗄벫뗘퇐뺿맺볊짧쟸ꆣ
믆뫓햾뇦쪶뛈벫룟ꆣ퓚튻욬컥퇕쇹즫ꆢ럧

룱틬뗄붨훾훐ꎬퟏ뫬즫컝뚥ꆢ뾧럈즫잽쏦ꎬ
쳘뇰쫇쏅뿚솽횻벫뻟훐맺쳘즫뗄쪯쪨ퟓꎬ죃
컒쏇컞탨죎뫎톰헒ꎬ뇣횱놼뛸좥ꆣ틲캪햾쓚뷓
듽뿕볤폐쿞ꎬ쓑틔헐볜컒쏇헢컥쪮뛠죋뗄듳

췅ꎬ컅톶돶살뷓듽컒쏇뗄믆뫓햾샮맻햾뎤뛔
늻쓜쟫듳볒뷸컝샯ퟸퟸ짮뇭잸틢ꆣ뎤쓪럜햽
벫뗘뿆뾼뗚튻쿟뗄샮햾뎤ꎬ뿉캽쫇훐맺벫뗘
붨짨뗄췘믄얣ꆣ듓 1984쓪떽 2015쓪 30뛠쓪
볤ꎬ쿈뫳닎폫맽쓏벫훐즽햾ꆢ뎤돇햾뫍놱벫믆
뫓햾붨햾릤ퟷꎬ뮹쿠볌떣죎맽헢죽뒦뿆뾼햾
뗄햾뎤ꎬ쫇뻸뛔짮뗄벫뗘뿆톧볒ꎬ캪컒맺뗄

벫뗘뿆뾼쫂튵ퟶ돶쇋럇뎣듳뗄릱쿗ꆣꆰ퓚벫뗘
ퟮ뎤튻듎듴뗄쪱볤뎤듯 17룶퓂ꆱꎬ믘듰듳볒
컊웰쯻뗄쓏놱벫릤ퟷ뺭샺ꎬ퓙룉벸룶퓂뻍떽
쇤췋택뗄샮햾뎤ꎬ쪮럖떭뚨욽뺲뗘믘듰뗀ꎺퟔ
벺떽헢릤ퟷꎬ뻍룺욽뎣돶닮쎻솽퇹ꆣ
듓샮햾뎤뗄죈쟩뷩짜훐ꎬ컒쏇뗃횪ꎬ놱벫

믆뫓햾ꎬ쫇컒맺퓚놱벫붨솢뗄쫗룶뿆뾼햾ꎬ실
돉폚 2004쓪 7퓂ꎬ쫇볌쓏벫뎤돇ꆢ훐즽솽햾
뫳붨뗄뗚죽ퟹ뿆뾼햾ꆣ폫믆뫓햾캪쇚뗄쫇얲
췾ꆢ뗂ꆢ램ꆢ펢ꆢ틢듳샻뫍죕ꆢ몫뗈맺뿆뾼햾ꆣ믆
뫓햾뗄붨솢ꎬ캪컒맺퓚놱벫뗘쟸뾪뒴쇋튻룶
폀뻃탔뗄맛닢퇐뺿욽첨ꆣ뇰뾴컒쏇뗄믆뫓햾
늻듳ꎬ좴펵폐좫쟲벫뗘뿆뾼훐맦쒣ퟮ듳뗄뿕
볤컯샭맛닢뗣ꆣ

믆뫓햾쏦믽늻맽 500욽랽쏗ꎬ퓚헢벫폐

쿞뗄뿕볤샯ꎬ냼삨쪵퇩쫒ꆢ맛달쫒ꆢ뒢님쫒ꆢ쯞
짡ꆢ돸랿ꆢ뎵뿢퓚쓚ꎬ욽쪱튪뎣쓪놣헏 4-6쏻
릤ퟷ죋풱ꎬퟮ뛠쪱튪놣헏뷼 30죋퓚듋릤ퟷꆣ
샮햾뎤쮵ꎬ쓣쏇뇰킡쟆쿖퓚헢샯늻릻뿭뎨뗄
뮷뺳ꎬ틑뇈떱돵붨햾쪱늻횪잿뛠짙놶ꆣ샮햾뎤
쯻쏇떱쓪퓚쓏벫붨햾풽뚬쪱ꎬ힡뗄쫇쒾냥랿ꎬ
컝쓚쎻폐얯웸ꎬ돔뗄좫쫇맞춷ꆣퟮ뎤뗄튻듎뺹
좻솬돔쇋 3룶뛠퓂맞춷ꎬ틔훁폚쯻쿖퓚볻쇋
맞춷뻍폐뗣랴캸ꆣ믘틤맽좥ꎬ샮햾뎤룐뾮췲
잧ꆣ듳볒튲뛔샮햾뎤뗄쳘쫢뺭샺뫍훐맺벫뗘
뿆뾼죧뷱좡뗃뗄좻돉뻍춶틔짮짮뗄뺴엥ꆣ
쯤좻놧몶늻쓜뷸죫햾쓚튻첽뺿뺹ꎬ떫쓜

퓚놱벫볻떽ퟦ맺뗄믆뫓햾ꎬ폫샮햾뎤뫍햾샯
뗄뿆뾼죋풱볻쏦쟗쟐붻쇷ꎬ쓜릻퓚믆뫓햾쏅
뿚뫍솽ퟰ훐맺쪯쪨ퟓ잰듲뾨쇴쓮ꎬ듳볒쪮럖
탄싺틢ퟣꆣ쿠뻛쯤좻뛌퓝ꎬ쇙뇰틀틀늻짡ꆣ뮹
쫇춬탐뗄벸캻얮춬냻탄쾸ꎬ룦뇰횮쪱ꎬ쯽쏇
뇤쾷램냣뗘듓룷ퟔ뗄냼냼샯쳍돶쇋ꆰ샏룉
싨ꆱꆰ랹즨맢ꆱ뫍향닋ꆢ붴닋ꆢ쯙엝쏦뗈쪳욷ꎬ
횴틢튪쯍룸볡쫘퓚믆뫓햾릤ퟷ춬횾쏇ꎬ쾣췻
헢킩듸ퟅ듳볒힣뢣뗄볒쿧킡돔ꎬ뛠짙쓜릻캿

뷢쯻쏇뗄튻쮿볅쒯뫍폆
풶뗄쿧돮ꆣ

一粒米饭也不会浪费
梁永安

    뷚죕샯ꎬ듓짮�ꆢ삥쏷살쇋솽룶
룟훐얮춬톧ꎬ샖퇯뫍펢뷝ꎬ퓚쓏뺩뚫
슷탂퇇퓁닋망쿠뻛ꆣ쿠볻뫜뛌퓝ꎬ쯽
쏇튪좥쏀맺컷퇅춼싃탐ꎬ컒튪좥즽
컷첫풭솽쳬붲ퟹꎬ쪱볤듭맽튻뗣뗣
뻍볻늻ퟅꎬ뫜쟉뫜헤쾧ꆣ
쮵웰췹죕ꎬퟮ쓑췼뗄쫇튻웰퓚

퓆쓏얭붭룟샶릱즽닥뛓
샍뚯ꎬ뺡맜횻폐뛌뛌솽
쓪ꎬ떫펰쿬쇋튻짺뗄쫀
뷧맛ꆣ쓇튻듸훷튪쫇듶
ퟥ죋ꎬ욽웂훖쮮떾ꎬ즽뗘
훖폱쏗ꎬ샍뚯뗄뗚튻쳬뻍짏즽ꎬ냑햪
쿂뗄폱쏗냾돉솣ꎬힰ떽싩듼샯놳쿂
즽ꆣ헢믮뛹늻훘ꎬ뇟냾뇟쇄쳬ꆣ벸룶
듶ퟥ킡맃쓯죃컒닂쯽쏇뛠짙쯪ꆣ뾴
쯽쏇럴즫캢뫚ꎬ퇛짱샯폐탁
샍뗄뫛벣ꎬ뫜쿫쮵 18쯪ꎬ쮵
돶살좴뇤돉쇋 16쯪ꎬ쮵뗃킡
튻뗣뛹죃쯽쏇룟탋룟탋ꆣ쎻
쿫떽쯽쏇킦쇋ꎬ쮵뚼닅 14

쯪ꎬ뮹쎻뷡믩ꎬ떽쇋 16쯪닮늻뛠뚼
볞죋쇋ꆣ폐킩뺪퇈폖폐킩룐첾ꎬ즽햯
뗄짺믮뫜볨뿠낡ꎬ킡킡쓪볍뻍쿔돶
돉쓪뗄욣놹ꆣ
뫍샏춬톧쇄쳬ꎬ믡랭돶뫜뛠퓧

뻍췼볇뗄췹쫂ꆣ쯽쏇쮵컒닥뛓쪱엖
엖뗄ꎬ솳뫜풲ꎬ쿖퓚쫝뫃뛠ꆣ쳽쇋뫃
쒰짺ꎬ룐뻵쮵뗄쫇쇭췢튻룶죋ꎬ폖냍
늻뗃십짏뇤믘좥ꆣ쯽쏇볇뗃ꎬ쓇쪱뫲

ퟶ랹징닱믰ꎬ닱믰쫇듓듶ퟥ쿧쟗쓇
뛹싲뗄ꎬ쎿듎컒튪룏ퟅ 6춷얣듓즽
짏췔쿂살ꆣ닱믰뚼쫇듖듖뗄즽쒾ꎬ튪
염돉쾸쾸뗄쒾쳵닅쓜폃ꆣ염닱헢믮
뛹맩컒룉ꎬ튻뾪쪼떱좻늻믡ꎬ싕웰뎤
뇺뢫ퟓퟜ쫇염췡ꆣ뫳살싽싽쫬솷쇋ꎬ
냫쳬릦럲튲쓜염돶튻뛑ꆣ쓇룶쓪춷

돔늻떽쪲쎴죢ꎬ튻룶퓂튻죋튻뷯ꎬ폚
쫇퇸쇋벸횻쒸벦ꎬ횸췻쯼쏇쿂떰ꆣ웦
맖뗄쫇ꎬ쓑뗃볻떽쯼쏇쿂돶떰살ꎬ퓵
쎴뫍뇰뗄쒸벦늻튻퇹ꎿ폐튻쳬엀떽

쒾슥짏뗄닝뛑샯쓃얩뻟ꎬ뫶
좻랢쿖닝뛑샯뫃뛠벦떰ꎬ뗇
쪱룟탋뗃쳸웰살ꎺ풭살쒸벦
쏇ퟔ벺폐쏘쏜뗄쿂떰놦뗘ꆣ
뮹폐튻듎ꎬ폐튻횻쒸벦뫁컞

짹쾢뗘쿻쪧쇋ꎬ헒살헒좥헒늻떽ꆣ맽
쇋 20뛠쳬ꎬ쯼춻좻낺쫗춦탘듓닝컑
ퟓ샯ퟟ돶살ꎬ짭뫳쫇뎤뎤튻탐쎫죗
죗뗄킡벦ꆣ짱웦ꆣ
닥뛓짺믮ꎬퟮ훘튪뗄쓚죝떱좻

쫇샍뚯ꆣ쮵떽ퟮ쓑낾뗄믮뛹쫇쪲쎴ꎿ
컒쮵쫇쮤떾마ꆣ듶ퟥ죋룸떾마췑솣ꎬ
떱쪱늻폃헾뢮랢뗄췑솣믺ꎬ뛸쫇평
쓐죋맟ꎬ폃얣욤짾삦웰튻듳놧룕룮

쿂뗄떾마ꎬ쪹뺢뎯못쪵뗄뗘쿂쮤ꆣ쮤
뗄닮늻뛠쇋ꎬ퓙쮦뾪튻뎤쇯ꎬ평얮죋
쓃췤춷쒾맷쪹뺢듲ꆣ헢훖췑솣랽램
뫜맅샏ꎬ첫럑솦ꎬ컒쮤쇋늻튻믡뛹뻍
퇼쯡놳춴ꎬ뿉뮹쫇늻쓜킪ꆣ늻쓜킪뻍
횻쓜튧퇀볡돖ꎬ볡돖쇋쪮벸쳬ꎬ튲닮
늻뛠쫊펦쇋ꆣ솽캻얮춬톧쮵ꎬ쯽쏇ퟮ

볨뿠뗄쫇ퟪ떽룊헡뗘
샯쟥샭쓇킩싒튶ꆣ튶
ퟓ쏜쏜싩싩ꎬ쾸쎫듌
죋뇟풵럦샻ꎬ쫖짏솳
짏뚼얪돶폖퇷폖춴뗄

쾸많뫛ꆣ헢킩샍뚯죃죋몹쇷싺쏦ꎬ죽
룶죋쿖퓚믘틤웰살좴쪮럖룐킻ꆣ룐
킻뗄쫇쓇킩뒾웓뗄쿧쏱ꎬ뫍쯻쏇릲
춬쳥뎢ퟅ뿠샖ꎬ죃죋뚮뗃얩튵짧믡
짺듦뗄늻틗ꎬ죃죋뺴훘쫀뷧짏뗄튻
쟐샍뚯ꎬ룼훘튪뗄ꎬ쫇룸쇋컒쏇튻룶
쏦뛔죋짺뗄볛횵돟뛈ꆣ샖퇴쮵ꎬ횱떽
뷱쳬ꎬ쯽돔랹쪱ꎬ쓾뿉쪣닋늻쪣랹ꆣ
떱쓪듓닥퇭떽쫕룮ꎬ훖떾마뗄쯹폐
탁뿠뚼횪뗀ꎬ튻솣쏗랹튲늻샋럑ꆣ
탂퇅퓁닋망뗘뒦쓏뺩뚫슷ퟮ랱

뮪뗄뗘뛎ꎬ듳좺뗄죋펵벷ퟅ살헢뛹
싲뗣탄쫬쪳ꆣ퇴맢닓닓뗄뫃쳬웸ꎬ뷖
짏폎죋컵컵죁죁ꎬ맢쿊폖탺뮩ꆣ쳽ퟅ
췢쏦듳뚼쫐죈쓖뗄짹쿬ꎬ첸ퟅ췹죕
얩룻뗄쓪듺ꎬ믐죴룴쫀ꆣ듓컷쓏ퟮ뇟
붮뗄듶ퟥ즽햯ꎬ떽짏몣컥퇕쇹즫뗄
듳짌뷖ꎬ튻듺죋ퟟ맽쇋뛠짙럧폪ꎡ

几人能书自作联
朱万章

    쯤좻뫜퓧뻍쳽
쮵즽컷폐룶쫩램볒
쇵쯸쿩ꎬ떫헦헽죏
쪶웤죋웤틕ꎬ좴쫇
뷼벸쓪뗄쫂ꆣ웤쪱
쇵쿈짺틑뺭듓듳톧뗄쫩램
뷌톧룚캻죙택ꎬ틆뻓놱뺩ꎬ
횰듓쫂쫩램퇐뺿폫뒴
ퟷꆣ컒쏇퓚튻웰뫈단틻뻆ꎬ
ퟸ뛸싛뗀ꆣ쯻뗄풢쯹퓚잰
쏅뢽뷼ꎬ릤ퟷ쫒퓚훐즽릫
풰샯쏦ꎬ폫컒릤ퟷ횮뗘뷔
캪뷼쇚ꎬ떫틲룷ퟔ쎦습ꎬ튻
쓪쓜볻쏦뗄듎쫽쪵퓚쫇쟼
횸뿉쫽ꆣ쯤좻죧듋ꎬ믡퓚룷
훖쎽쳥훐볻떽쯻뗄쫩램ꎬ
믲헟쫕떽쯻뗄뛌탅믲쫩
탅ꎬ럂런쎿쳬뚼퓚볻쏦ꆣ
뷱쓪컥퓂ꎬ컒뫍쇵쿈

짺퓙듎쿠뻛ꆣ쯻쮵ퟮ뷼킴
쇋뫜뛠뛔솪ꎬ짔뫳믡돶냦
튻놾춼슼ꎬ죧폐뿉쓜쾣췻
쓜캪쯻킴벸뻤ꆣퟷ캪뫳톧
뗄컒ꎬ쓜캪쇵쿈짺탂쫩럮
탲ꎬ떱좻쫇쫜돨죴뺪뗄쫂ꆣ
ퟮ뷼폖쫕떽쇵쿈짺별살뗄
ꆶ쇵쯸쿩쫩램솪ퟷ뛾쪮쯄
욷ꆷ듲펡볾벰탅퓽ꎬ쯻퓚탅
훐첸뗀ꎺꆰ컡짵쾲솪ퟷꎬ틠
뛠짙쿂맽뗣릦럲ꆣ쿈쪦튦
ퟓ뛠룸횸뗣ꎬ엳폑쏇틠뛠
폐움싛ꎬ듋뛾쪮쯄볾훐폐
ퟮ퓧튻볾캪뻅뛾쓪쫩ꆱꆣ헢
떱좻쫇쇵쿈짺뗄ퟔ잫횮
듊ꎬ쯻웱횹쫇ꆰ뛠짙쿂맽뗣
릦럲ꆱꎬ볲횱쫇폃솦짵짮ꎬ
뷾틹웤훐뛸ힿ좻쯹돉ꎬ헢
퓚떱쿂쫩첳ꎬ좷쫇벫캪쓑
뗃뗄ꆣ탅훐ꆰ튦ퟓꆱꎬ벴톧헟
볦쫩램볒튦뗬훐ꎨ1913ꆪ
2013ꎩꎬ쓋헂첫퇗ꎨ1869ꆪ
1936ꎩ룟ퟣꎬ쇵쿈짺튵쪦ꆣ
쇵쿈짺퓸ힷ쯦웤톧쾰쫩램
뛠쓪ꎬ햴룈솼뛠ꆣ듓톧싶짏
붲ꎬ쇵쿈짺쪦돐폐탲ꎬ뇼돐
쇋헂ꆢ튦톧쫵폫틕쫵쮫탞
뗄훎톧뒫춳ꆣ
횵뗃튻쳡뗄쫇ꎬ쇵쯸

쿩뗄뛔솪ퟷ욷럇떫솪폯쓋
ퟔ벺풭뒴ꎬ쟒쯹폃뗄쫩쳥
틠폫솪ퟷ쿠뗃틦헃ꆣ헢폫
쪱쿂뫜뛠쫩램볒ퟮ쾲뎭슼
잰죋뛔솪폐ퟅ쿶죀횮뇰ꆣ
쯻뗄솪폯ꎬ폐샸횾ꆢ좰쏣ꆢ
쟩ꎬ튲폐컊톧ꆢ벪쿩벰볒
맺쟩뮳ꆣ웤쫩쳥폐뾬쫩ꆢ탐

쫩ꎬ틠폐닝쫩ꆢ솥쫩ꆣ헽죧
웤튻뢱뛔솪쯹쮵ꎺꆰ뇼돐맅
뗤뇊램ꎬ쫩킴ퟔ볒쟩뮳ꆱꎬ
ퟝ샀웤솪폯벰쫩ퟷꎬ듋솪
잡쫇웤쫩램짺퇄뗄헦쪵킴
헕ꆣ퓚헢킩솪ퟷ훐ꎬ컞틉쳥
쿖돶쇵쿈짺짮뫱뗄톧쫵몭
퇸폫뎤웚쇙돘뗄뚨솦ꎬ룱
뗷룟퇅ꎬ뇊램컈훘ꎬퟖ샯탐
볤쇷슶돶톧컊컄헂횮웸ꆣ
뫜쿔좻ꎬ헢늻쫇튻뎯튻쾦
뿉틔쟡틗듯떽뗄ꆣ

쇵쿈짺캪죋잫뫍ꎬ뇲
뇲폐샱ꎬ쎿쎿쿠볻ꎬퟜ폐죧
뒺럧횮룐ꆣ뷱맛웤쫩램ꎬ
쫩폫죋붻죚ꎬ튲쓑럖늮훙
쇋ꆣ쯻붫쫩램ퟷ캪튻훖탞
탐뫍탞짭ꎬ퓚뫱훘뗄쒫퓏
훐ꎬ컒쓜쿫쿳웤뎤웚잱탄
퇢쳯ꆢ뇊룻늻뗄탎쿳ꆣ쇵
쿈짺룕맽뮨볗횮쓪ꎬ헢퓚
웤틕쫵폫톧쫵짺퇄훐ꎬ쫴
쓪뢻솦잿뗄ힳ쓪웚ꎬ튲헽
쫇웤톧틕뺫ꎬ붥죫병뺳
뗄랢햹웚ꆣ컒쏇폐ퟣ릻뗄
샭평쿠탅ꎬ틔웤톧퇸뗄횧
독폫뎤웚뗄믽뗭ꎬ웤쫩틕
뫍톧쫵뇘붫붥헩뮯뺳ꎬ룼

뷸튻닣ꆣ
폐좤뗄쫇ꎬ퓚

퓍쓰뛠죕뛸캪컄즷
뇊횮죕ꎬ컒헽튪ힼ
놸탐ힰ좥즽컷퇴쟺

닎볓ꆰ뷱죕훐맺쏀쫵룟럥
싛첳ꆱꆣ퇴쟺쫇쟥돵쫩램듳
볒뢵즽ꎨ1607ꆪ1684ꎩ뗄맊
샯ꎬ뛸쇵쿈짺틠쫇즽컷죋ꆣ
즽컷쿲살쫇훐맺쫩램훘
헲ꎬ훓쇩�탣ꎬ죋뷜뗘쇩ꎬ
맅췹뷱살닺짺쇋뫜뛠쫩램
웦닅ꆢ맖닅ꎬ퓚쫩램쪷짏뿉
좦뿉뗣ꆣ퓚뢰뷺횮쪱ꎬ컒좴
폖킴웰뷺벮쫩램쏻볒쇵쯸
쿩살ꎬ헢늻쫇쟉뫏ꎬ룼쫇
튻훖쏠퇓쫽냙쓪뗄컄풵ꆣ
퓚쇵쿈짺뗄캪죋ꆢ캪톧폫
캪틕훐ꎬ헢훖풵럖뫍컄싶
뗃떽쇋퇓탸ꆣ

旧刊烟云
卢润祥

    짏쫀볍 30쓪듺ꎬ훚뛠몣짏뻉뾯볇슼쇋샺쪷퇌퓆ꎬ
럂런쫇럧폪훐뗄탅쪹믲뻉폑솼엳쪹죋룐쓮뮳쿫ꆣ뗆쿂
특뛁캤뻽잩퓹뗄ꆶ뻉뾯뎤뛌슼ꆷ쪱ꎬ죃컒믘쫗듓잰ꎬ뾴
떽뗄쫇컄첳맊쫂ꆢ잰놲짭펰ꎬퟣ뾰믘캶쿫ꆣ
뮦짏ퟭ탄컄쫂뗄캤퓝늻첸쫩ꎬ뛸쫇엌뗣욽짺쯹

쳔횮ꆰ뾯ꆱꆣ쳽쯻쮵ꎺ퓚훚뛠쏱맺뻉뾯죧ꆶ솼폑ꆷꆶ쿖듺ꆷ
ꆶ얮짹ꆷꆶ첫냗ꆷꆶ췲쿳ꆷ훐ꎬퟮ쾲뮶ꆶ쟥쏷ꆷ튻뾯ꆣ쯼돶쿖폚
뾹햽쪤샻뫳ꎬ뒴냬죋컢ퟦ맢맘뮳쏱ꎺ냬뾯쫇캪쇋뇭듯
뛔ꆰ붭쓏뿠폪ꆱ쿂뛠퓖뛠
쓑춬냻뗄웭뢣ꎬ뛔햽뫳
헾훎쟥쏷뗄죈쟐웚듽ꆣ
폫횮춬쪱ꎬ잡뫃ꆶ탂쏱놨
췭뾯ꆷ튲뻶뚨퓚짏몣뒴
뾯ꎬ뛸컢ퟦ맢떱쪱뮹튪펦ퟜ뺭샭돂쏺뗂횮쟫ꎬ량췹짏몣
돯냬ꆶ특맢놭ꆷꎬ쯻횻뫃짏컧냬ꆶ쟥쏷ꆷꎬ쿂컧룏떽풲쏷풰
슷뗄ꆶ탂쏱놨ꆷퟸ냠냬뢱뾯ꎬ뿉횪웤탁뿠뷴헅ꆣ캤랢
쿖ꎺ풭살놨죋냬뾯뗄쫂늻퓚짙쫽ꎺ죧쯻쫕님뗄ꆶ짺믮ꆷ튻
뾯ꎬ캪돂뗻틂ꆢ컄ퟚ즽뇠ꎬ뒴뾯뫅벴뾯폐헔뺰짮ꆢ헔쟥
룳ꆢ샮붡컡뗈죋컄헂ꎬ웤ퟷ헟헳죝잿듳ꆣ뛸돂뗻틂놾죋
퓚 20쯪쪱돽냬ꆶ뒺쟯ꆷ췢ꎬ뻍쫇뇠벭ꆶ듳놨ꆷꆶ탂컅놨ꆷ뗈
쇋ꆣ컄ퟚ즽튲쫇캻놨죋ꎬ훷뇠맽ꆶ쳺놨ꆷꆶ헽퇔놨ꆷ뗈ꆣ탒
퓋뗄쫇ꎬ뺭짲볅샏쿈짺뷩짜ꎬ캤뮹헒떽쇋틑쫇뻅쪮룟
쇤뗄뮦짏뗄컄쿈짺ꎬ쳽쯻뎩첸냬뾯췹쫂ꎬ늢믱퓚ꆶ짺믮ꆷ
뻉뾯럢쏦짏쟗뇊잩쏻ꎬ헢ퟅ쪵죃ퟷ헟룟탋쇋뫃뻃ꆣ듋
췢ꎬ죧ꆶ싾뮭쫀뷧ꆷ벴평놨죋헅쇖훷뇠ꎬ폖ꆶ틕쫵쫀뷧ꆷ

튻뾯ꎬ튲쫇평놨죋쟘싌횦
뒴냬뗄ꎬ헢ퟔ쫇뫳뮰ꆣퟷ헟
쳔뾯뮹퓸쳔떽쇋쿣룛냦
ꆶ뾪뻭ꆷꎬ웤훷뇠뛅붥ꎬ죋돆
ꆰ쫩돕ꆱꎬ뛅붥쎿뗃뫃쫩ꎬ뇘
쎿쎿튪뛁훁짮특랽뿏죫
쮯ꆣ쯻뇏튵폚훐즽듳톧훐
컄쾵ꎬ냬뾯잰튲쫇놨죋ꎬ쫇
쿣룛ꆶ듳릫놨ꆷꆶ탂췭놨ꆷ뇠
벭ꎬ튵폠튲랭틫췢맺컄톧ퟷ
욷ꎬ폖폐쫩뮰벯ꆶ쫩몣특몽ꆷ
뗈ퟷ욷ꆣ퓓횾뾯뗇맽냍뷰ꆢ
쟘쓁ꆢ뚡쇡ꆢ쿴재ꆢ붪뗂쏷뗈
죋ퟷ욷ꎬ쓚죝뒿헽럡뢻ꎬ짮
뗃뛁쫩죋쾲낮ꎬ떫뷶돶쇋
24웚벴춣냬ꆣ뫃퓚뫳폐쓏
뺩쓾컄뒴냬뗄ꆶ뾪뻭ꆷꎬ쳮
늹쇋뛁쫩죋뗄탨쟳ꆣ
뻝쮵훐맺웚뾯ퟔ 1897

쓪퓚짏몣평튻캻펢맺뒫뷌
쪿뒴냬뗄ꆶ쇹뫏듔첸ꆷ캪쪼
ퟦꎬ훁뷱ퟜ솿듯 9췲훖횮
뻞ꆣ놾쫩쯹쫶ꎬퟔ쫇죧닗몣
횮튻쯚ꎬ떫틲웤듳뛠캪ퟷ
헟닉럃쪵슼뛸뛀뻟볛횵ꆣ
컒붨틩폐죋쓜뇠돶튻놾
ꆶ훐맺웚뾯쪷ꆷꎬ퓲놾쫩떱
뿉캪ퟮ병닎뾼횮쫗톡ꆣ

古劳
任溶溶

    헢솽쳬뫈컒뗄볒쿧맅샍
단ꎬ단캶뫜뫃ꆣ맣뚫맅샍단쫇
폐뗣쏻웸뗄ꆣ

킡쪱뫲듓맣훝믘쿧ꎬ췭
짏ퟸ뛉뒬ꎬ쟥뎿뛉뒬떽맅샍ꎬ
짏낶ퟜ퓚맅샍돔튻뛙퓧닍ꎬ폐징톼뗈ꎬ돔췪쇋닅믘컒뗄
듥ퟓ췺햬ꆣ듓맅샍돶랢ꎬ뺭싳듥ꆢ톼쎚ퟬꎬ뻍떽췺햬쇋ꆣ
컒뛾즩뻍쫇맅샍죋ꆣ
맅샍헲뫜죈쓖ꎬ컒ퟜ볇뗃쯼쓇볒쫩뮭워ꆣ컒킡쪱뫲

낮쫩뮭ꎬ쯹틔볇뗃쯼ꆣ
쿖퓚믘쿧ퟸ릫릲웻뎵ꎬ컒쎻ퟸ맽ꎬ뿉쓜횱듯즳욺ꎬ

늻뺭맽맅샍쇋냉ꎿ

汾
阳
路
上
空
的
音
符

沈
琦
华

    헢벸쳬ꎬ틢듳샻쏗삼뗄쮹뾨삭루뻧
풺살짏몣쇋ꎬ퇝돶뗘뗣쫇룕룕뾪쪼퓋펪
뗄짏틴루뻧풺ꆣ쮹뾨삭쫇맅뗤틴샖뗮쳃
샯볡쪵컈뚨뗄뗆쯾ꎬ샺쪷폆뻃ꆣ1778쓪
쮹뾨삭웴폃쓇쳬짏퇝뗄쫇죸쇐샯뗄루뻧
ꆶ훘붨얷훞ꆷꆣ2004쓪 12퓂ꎬ쮹뾨
삭듳탞뫳훘탂웴폃ꎬ떱쪱뗄틴샖
ퟜ볠쓂뗙퓙뛈횸믓짏퇝ꆶ훘붨얷
훞ꆷꆣ헢쫇뒫춳ꎬ튲쫇냭ꆣ폐샖움
볒킦퇔ꎬ떱쓪웴쏉퓋뚯탨튪틔뿆
톧뗄샭탔살훘붨얷훞ꎬ뛸죧뷱뗄
얷훞룼탨튪뗄쫇럇샭탔뗄돥뚯ꆣ
뮰폐쯹횸ꎬ웤쪵듓 1968쓪낢냍뛠
돶죎쮹뾨삭뗄틴샖ퟜ볠쯣웰ꎬ웤
볌죎헟쓂뗙ꆢ냍싗늩틁쒷뫍죧뷱
뗄쿄틁ꎬ쫽캻틕쫵듳쪦뚼퓚뿠뿠
뗘ퟶퟅ뒫춳뫍쿖듺ꆢ컄뮯뫍짌튵
짏뗄욽뫢ꆣ

짏틴루뻧풺 9퓂쫔펪튵ꎬ쮹
뾨삭톡퓱룕싺퓂뗄짏틴루뻧풺ꎬ
늻뷶쫇틲캪쯼쫇떱쿂짏몣ퟮ튵
뗄루뻧퇝돶뎡쯹ꎬ룼쇮죋룐뚯뗄
쫇퓋펪뻧뎡뗄짏틴죋뛔틕쫵뗄ퟋ
첬ꆣ짏틴루뻧풺뗄뢺퓰죋럫쮵ꎺ
ꆰ컒쏇쾣췻짏틴루뻧풺쫇튻룶폐
컂뛈뗄뻧뎡ꎬ퓚튵뒦럾
컱틕쫵볒ꎬ퓚쾸뷚짏럾컱
맛훚ꎬ죃룟퇅틕쫵ퟟ뷼듳
훚ꎬ냑룼뛠죋컼틽떽뻧
뎡ꆣꆱ
짏틴루뻧풺캻폚럚퇴슷 6뫅ꎬ짏몣

틴샖톧풺뗄뚫놱뷇ꎬퟜ붨훾쏦믽캪 3췲
뛠욽랽쏗ꆣ럚퇴슷좫뎤 815쏗ꎬ놱웰뮴몣
훐슷ꎬ쓏훁퓀퇴슷ꎬퟔ뚫놱쿲컷쓏쟺헛퇓
짬ꆣ럚퇴슷뇙훾폚 1902쓪ꎬ풭쏻ꆰ뇏톫
슷ꆱꎬ1943쓪룄뷱쏻ꆣ
럚퇴슷횮폚짏몣ꎬ뻍쿱캬튲쓉횮폚

냂뗘샻ꎬ훷튪쫇틲캪럚퇴슷짏폐ꆰ틴샖볒

튡삺ꆱ횮돆뗄짏몣틴샖톧풺ꆣ럚퇴슷솽엔
좫쫇룟듳듖ힳ뗄램맺컠충ꎬ퓚헢쳵슷짏
탐ퟟꎬ튻늻킡탄뻍믡놳ퟅ쳡쟙쫖럧
쟙믲쫇쫖쳡듳뫅킡뫅뗈샖웷뗄톧짺ꎬ늻
뺭틢볤뻍쓜쳽떽폆퇯뗄쟙짹ꆢ루짹ꆣ뮴몣

훐슷췹뚫탐뷸ꎬ튻횱떽럚퇴슷뿚ꎬ
믹놾짏뚼쫇짌튵늼뻖ꎬ뛸튻쳵럚
퇴슷뫍슷뿚뗄짏틴루뻧풺ꎬ죃헻
룶뷖쟸뗄짌튵웸쾢떭뮯ꎬ컄뮯웸
쾢얨쇒웰살ꆣ
듋랬퓚짏틴루뻧풺짏퇝뗄쫇

솽늿쒪퓺쳘뗄ퟷ욷ꆶ볙냧풰뚡뗄
맃쓯ꆷ뫍ꆶ쒧뗑ꆷꆣꆶ볙냧풰뚡뗄맃
쓯ꆷ쫇쒪퓺쳘뗄퓧웚ퟷ욷ꎬ퇝돶늻
뛠ꎬ헢듎평횸믓볒램쯷샻쮹킯쫖
쮹뾨삭뗄냍싥뿋쫒쓚샖췅ꎬ폃떱
쪱뗄맅샖웷살돊쿖ꎬ뮹풭쒪퓺쳘
루뻧ꆰ쫗퇝쪱뗄풭쎲ꆱꆣ램쯷샻쮹
쫇췦맅샖뗄룟쫖ꎬ헢벸쓪쯻뫍떱
뫬얮룟틴냍췐샲뫏ퟷ맠슼쇋늻짙
죈싴뎪욬ꎬ뫬뗃랢ퟏꆣꆶ쒧뗑ꆷ퓲쫇
쒪퓺쳘짺욽ퟮ뫳튻늿ꎬ튲쫇ퟮ훸
쏻뗄루뻧ꆣ쒪퓺쳘헢튻잰튻뫳ꎬ튻
샤튻죈뗄솽늿루뻧킴뗄뚼쫇낮
쟩ꎬ뫜횵뗃튻뾴ꆣ

맅뗤샖늢늻쓑뚮ꎬ쓣
튻뚨튪쫔ퟅퟟ뷸뻧풺ꎬ쮵
뗃룼뎹뗗튻킩ꎬퟸ쿂쳽뻍
탐쇋ꎬ뫎뇘퓚뫵뚮믲늻뚮ꆣ
췲쫂뚼튪톰룶듰낸ꎬ헢룶

쫀뷧쓄샯폐쓇쎴뛠뗀샭뿉붲ꆣ뻍쿱쒪퓺
쳘뇊쿂뗄낮쟩맊쫂ꎬ죴쫇쮼잰쿫뫳ꎬ췪좫
샭탔뗘햰잰맋뫳ꎬ쓣헢놲ퟓ뿖엂뻍뗃맂
뛀튻짺쇋ꆣ폐뻤뮰쮵뗃쏷냗ꎬꆰ틕쫵뻍쫇
돥뚯뗄짽뮪ꆱꆣ펡쿳훐ꎬ헢쫇뫠샻·햲쒷쮹
쮵뗄ꎬ헢룶쏀맺ퟷ볒뮹폐튻뻤쏻퇔ꎺ
drink life to the dregsꎨ죋짺죧뻆ꎬ튻ퟭ
랽택ꎩꎬ욯쇁훁벫ꆣ

古代书论二则
（书法）

邵波然
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